



報道関係者各位
Press Release

2021年1月29日
公益財団法人 ボーイスカウト日本連盟
KCJ GROUP 株式会社

キッズニア東京、2/21「全国こども体験特別デー」開催！

～「体験」がこども達の成長に与える効果を検証するオンラインフォーラムを開催
テント張りやロープワークなどのボーイスカウト体験も登場～

こどもの職業・社会体験施設「キッズニア」の企画・運営を行う KCJ GROUP 株式会社（本店：東京都千代田区、以下 KCJ GROUP）と、公益財団法人 ボーイスカウト日本連盟（東京都杉並区、以下、ボーイスカウト日本連盟）は、「体験」がこども達の成長に与える効果をテーマにした特別企画「全国こども体験特別デー」（以下、本イベント）を、2021年2月21日（日）に「キッズニア東京」（東京都江東区）で実施します（※）。本イベントは、性別や国籍を問わず、3歳から15歳のこども達とその保護者を対象に行います。



本イベントでは、文部科学省から委託を受けた「全国こども体験フォーラム 2021」を開催し、その模様を YouTube にてオンライン配信します。ボーイスカウト日本連盟が 2020 年秋以降に全国で 1 万人以上を対象に行った自然活動体験の事例などを紹介するほか、「体験」をこども達に提供するさまざまな団体・企業が登壇し、「体験」がこどもの成長に与える効果などについてプレゼンテーションします。さらに、国際宇宙ステーション（ISS）に滞在中の JAXA 野口聡一宇宙飛行士（ボーイスカウト出身）によるビデオメッセージも紹介します。

なお、本イベント限定で、「キッズニア東京」館内に、森や野山、キャンプ場などを模したブースを設置。こども達はボーイスカウト日本連盟の協力のもと、テント張りやロープワークなどの自然活動を体験することができます。便利な機器に囲まれている日常とは真逆の環境で、頭と体をフルに使う初めての体験は、こども達の潜在的な能力を引き出すことが期待できます。

本イベントの詳細につきましては、以下をご参照ください。

URL <https://www.kidzania.jp/tokyo/news/detail/post-1184.html>

主催：ボーイスカウト日本連盟、KCJ GROUP / 協力：プロメテウス財団

※新型コロナウイルス感染予防や拡大防止の観点により、本イベントは内容を変更しての実施、または延期および中止となる場合がございます。

KCJ GROUP とボーイスカウト日本連盟は、本イベントを通じ、「体験」がこどもの成長に与える効果を追求するとともに、未来を担うこども達が生きる力を育むことをサポートしてまいります。

<ご参考>

■ボーイスカウト日本連盟について

ボーイスカウト運動は1907年にイギリスで始まった青少年教育運動で、主に野外を教場として、子どもたちの自発性を大切に、グループでの活動を通じてそれぞれの自主性や協調性、社会性、たくましさやリーダーシップを育てていくことを目的としております。世界では171の国と地域で約4,000万人、日本では「団」と呼ばれる活動母体が約2,000あり、およそ9万人が日々、活動しており、来る2022年に日本連盟創立100周年を迎えます。

新型コロナウイルス感染症の流行を受け、今年の春は集合活動を自粛しましたが、現在では「新しい生活様式」に基づく対応を施した上での集合活動を再開しつつあります。また、集合活動自粛期間中に取り組んだインターネット等を活用した活動もいかして、「感染症の地域社会での流行防止」と「青少年の心身の健全な発達」との双方に取り組んでおります。

<https://www.scout.or.jp/>

■KCJ GROUP/キッズニア について

KCJ GROUPは、3歳から15歳までの子ども達の職業・社会体験施設「キッズニア東京（2006年10月開業）」「キッズニア甲子園（2009年3月開業）」の企画・運営をしています。「キッズニア」は、現実社会の約2/3サイズの街並みに、実在する企業が出展する約60のパビリオンが建ち並び、約100種類の仕事やサービスを体験できます。キッズニアのコンセプトは、「エデュケーション（学び）」「エンターテインメント（楽しさ）」を合わせた『エデュテインメント』。子ども達が好きな仕事にチャンレジし、楽しみながら社会のしくみを学ぶことができる「子どもが主役の街」です。

<https://www.kidzania.jp/corporate/>

キッズニア東京 <https://www.kidzania.jp/tokyo/>

キッズニア甲子園 <https://www.kidzania.jp/koshien/>